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- Hola, ¿podrías hacer una breve presentación de quién y cómo eres? 
 
Soy Licenciada en Ciencias Químicas, Máster en Prevención de Riesgos Laborales y en 
Formación al Profesorado. Posteriormente, centré mis estudios en el ámbito 
empresarial formándome como Experta en Dirección Comercial y Ventas y actualmente 
estoy cursando un Máster en Dirección y Administración de Empresas (MBA). 
 
Tras varios años en la empresa privada, paso a formar parte de INESCOP, Centro 
Tecnológico del calzado, donde llevo ya casi 15 años y desde enero de 2021 soy Agente 
de Innovación AVI en INESCOP. 
 
A nivel personal, me considero una persona resolutiva y proactiva, con habilidades de 
gestión del cambio y de transmisión de la información entre las partes. 
Me gusta trabajar en equipo. 

 
- ¿Qué te gustaría poder hacer en la vida si no tuvieses ningún tipo de barrera 

(económica, disponibilidad, obligaciones, etc.)? 
 
Si no tuviese barreras, me gustaría seguir con varias tareas profesionales que realizo 
actualmente, pero a mi ritmo dejando tiempo libre para realizar los distintos deportes 
que me gustan, sobre todo los que me permiten estar en contacto con la naturaleza, 
como la hípica o deportes en el mar. 
También me gustaría volver a pintar, algo que tengo muy apartado y ya casi olvidado. 

 
- ¿Podrías explicar brevemente tu recorrido en el ámbito de la innovación o en la 

transferencia de esta o en tu relación con el mundo empresarial? 
 

Mi recorrido con la innovación partió en el mundo empresarial.  
Comencé a trabajar en una multinacional de productos químicos, en las divisiones de 
adhesivos en base acuosa y tensoactivos. Mi papel consistía en el control diario de la 
calidad en la planta de fabricación y realizaba pruebas en el laboratorio de I+D, donde 
se iba innovando con los distintos productos formulados y puntos del proceso. 
Después estuve una temporada formándome y trabajando en recubrimientos de metal, 
donde se aplican los procesos electroquímicos, resultando ser un sector totalmente 
diferente a todo lo que había conocido hasta el momento. 
Esto me permitió abrir mi perspectiva a diversos sectores, lo que me vendría bien para 
ver las necesidades de las distintas empresas. 
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Posteriormente, comencé en INESCOP en el área de Calidad y de Análisis Químico, con 
el control de sustancias químicas, desarrollando métodos de ensayo, control de equipos 
y técnicas del departamento.  Además, llevaba a cabo la realización y gestión proyectos, 
en definitiva, innovando desde la posición del centro tecnológico.  
Más tarde, paso a formar parte del área de Promoción de Innovación, coordinando y 
realizando seguimiento de la actividad de las empresas con las distintas áreas de 
INESCOP. 

 
- ¿Qué es lo que más te gusta y dónde encuentras más dificultades con respecto a tu 

trabajo actual (o de forma general en tu sector)? 
 
Lo que más me gusta de mi trabajo actual es que cada día me enfrento a diferentes retos 
de diferentes áreas de negocio. 
Las dificultades a las que me enfrento constantemente son cubrir las necesidades de las 
empresas en los tiempos que requiere actualmente el mundo empresarial y ser capaz 
de transmitir correctamente las necesidades y objetivos que necesitan alcanzar.  

 
- ¿Podrías contarnos alguna anécdota o alguna lección aprendida que te haya aportado 

tu carrera profesional? 
 
La lección aprendida en mi carrera profesional ha sido resaltar la humildad, saber 
escuchar y mirar alrededor, dado que siempre hay que intentar captar toda la 
información vista desde diferentes perspectivas. 

 
- ¿Qué opinas sobre la Red Innoagentes? Y ¿Cuál consideras que es el valor más 

importante que te aporta? 
 
El valor más importante que puede y debe aportar la Red de Innoagentes es la de 
conectar las necesidades de las empresas, con el conocimiento generado en los distintos 
centros tecnológicos, universidades e instituciones participantes, facilitando así la 
transferencia directa y el aporte de soluciones innovadoras a los problemas reales de 
nuestras empresas y nuestra sociedad. Estas innovaciones, en muchas ocasiones, han 
sido abordadas de manera parcial por cada una de las instituciones de innovación que 
tenemos en nuestra región, pero con esta red de colaboración se pueden ofrecer 
soluciones completas, más rápidas y eficaces aunando conocimientos y actuando de 
manera conjunta. 
A nivel personal, la Red de Innoagentes la veo como una oportunidad que nos ha 
proporcionado la AVI, en la que podemos conocer compañeros con elevada actitud 
innovadora, muy dinámicos y proactivos y que puede ayudar a dar soluciones a los 
problemas reales de las empresas del sector calzado al que estoy dedicada en la 
actualidad. También puede dar la opción a INESCOP a aportar sus conocimientos 
específicos de calzado y en áreas transversales derivadas de su experiencia, 
posibilitando que haya una transferencia de conocimiento entre diferentes sectores y 
especialidades, acortando así los tiempos para dar solución a las necesidades detectadas 
en la industria regional. Según nos vamos conociendo, se va incrementando la afinidad 
y conexión entre todos. Estamos comenzando a crear los pilares para que se vaya 
generando el verdadero potencial de la Red. 
 
 
Muchas gracias! 


